

さあ気持ちを切り替えて



約1カ月の夏休み、楽しい思い出が沢山できたでしょう。子どもたちがどんな成長をしてくれたか楽しみです。サマースクールや日本への一時帰国、たっぷりの家族の時間の中で、保護者の皆さんがいろいろ工夫して子どもたちの夏休みを応援してくれたものと思います。ご苦労様でした。その経験が子どもたちの成長のエネルギーとなって現地校やレインボー学園での生活に大いに役立つはずです。一回り成長した子どもたちの明るい笑顔に再会出来るのが楽しみです。

さて、レインボー学園では授業もいよいよ始まり、前期後半戦のスタートです。運動会もあり内容濃い7・8・9月です。運動会の練習も始まります。学校の一年で最も充実した季節といえます。そのために、レインボー学園の子どもたちは、気持ちを切り替えて現地校と補習校の勉強に取り組みましょう。その苦労を乗り越えて、たくましく成長しましょう。がんばっている子たちのために、レインボー学園で楽しく充実した時間を沢山作りたいと思います。保護者の皆様と一緒に教職員もがんばります。

○ビーチクリーンアップ作戦について

毎年8月恒例になっています、日本クラブ主催「ビーチクリーンアップ作戦」が行われます。本年度で11回を迎えた伝統的な活動で、本校からもたくさんの方々が協力していただいております。本年度は、開催予定日が8月20日(日)です。日曜日早朝、家族そろってボランティアに参加しませんか。皆さん大勢が参加し、お世話になっている地域に貢献できればと考えています。参加できる方は、参加申込書を8月5日(土)までに担任までご提出ください。



○運動会プログラムの表紙絵を募集します。

本年度の運動会プログラムの表紙絵を募集します。是非、チャレンジさせてみてください。絵を描きながら、運動会への思いを育んでいくことも大切なことと思います。ご家庭でも、応援よろしくお願いします。最終締め切りは、8月12日(土)です。

○退職と新担任について

7月5日をもって、大畑博史先生(中学部1年2組担任)が退職されました。子どもたちと仲良く学習活動を行って頂きました。7月15日(土)より、黒田錬子先生(新中学部1年2組担任)を後任とさせていただきます。黒田錬子先生は、日本の中学校で豊かな教職経験があり、教育に対する強い熱意もおもちの先生です。保護者の皆様のご支援、ご協力をお願いします。